



## Morena confirma que aprobaría en septiembre Reforma al Poder Judicial



La reforma al Poder Judicial se votará en los primeros días de septiembre próximo, una vez que se instale la LXVI Legislatura del Congreso de la Unión.

Ignacio Mier, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, recordó que el presidente Andrés Manuel López Obrador, presentó 18 reformas a la Constitución, más de 54 iniciativas que comprenden reformas a 54 diferentes apartados de la Constitución, entre ellas está la reforma al Poder Judicial

“Conforme al reglamento de la cámara (de Diputados) y así ya lo acordó la Junta de Coordinación Política están vigentes las iniciativas y está presta la Comisión de Puntos Constitucionales para elaborar el dictamen y que será votado una vez que se instale el siguiente Congreso General y el proceso legislativo se va a mantener, habremos de platicar los senadores, los diputados, las diputadas, las senadoras electas con nuestra presidenta, nuestra virtual presidente y la participación también del gobierno saliente para poder determinar y ajustar el dictamen correspondiente”.

<https://ventanaver.mx/principal/morena-confirma-que-aprobaria-en-septiembre-reforma-al-poder-judicial/>